



太良町立多良小学校 学校便り 第26号

ゆたたり

学校教育目標 「元気いっぱい 笑顔いっぱい とともに学び合う多良っ子の育成」

令和2年10月14日発行 文責 校長 副島 和久

感動の運動会をありがとう！



多良小学校では、10月11日(日)に運動会を開催しました。おかげで天候にも恵まれ、充実した(半日開催の)運動会を行うことができました。



学校HPもご覧ください

結果	応援優勝	赤組
	総合優勝	赤組



表彰を受ける赤組団長の辻 柗太さんと副団長の森田 佳歩さん

結果は、赤組のW優勝でしたが、応援合戦も競技の得点も本当に僅差であり、最後の最後まで手に汗を握る展開でした。勝負ですので、勝ち負けはありますが、「優勝できたかどうか」だけではなく、そこに至るまでの頑張りや苦勞、そして、当日の達成感、やり遂げた喜びや悔し涙などの全てが子どもたちの財産になることと思っています。かっこいい6年生の姿に憧れる下級生も多かったことと思います。また、来年度は今の5年生がこの素晴らしい伝統を引き継いでくれることと思います。

当日までの取組の中でも、いろいろとドラマがあったことと思いますが、運動会当日も、子どもたちが一生懸命に走る、踊る、演技する姿には心打たれるものがありました。また、6年生を中心とした係活動でも子どもたちが進んで運動会の進行に参画し、ほぼ予定通りのタイムスケジュールで運営することができました。全力でがんばった多良小学校の子どもたち、そして、ご指導いただいた先生方に心から感謝したいと思います。



また、当日は、新型コロナウイルス感染防止対策として、参観者の入場制限をさせていただくこととなり、また、参観者も検温、アルコール消毒、名札の着用、名簿確認などいろいろとご負担をおかけすることとなりました。特にPTA各専門部の皆様には早朝から受付、駐車場整理なども行っていたいただき、また、競技中は、写真記録などもしていただきました。本当にありがとうございました。



正門横での検温、消毒、受付の様子です。

保護者の皆様のご理解とご協力のおかげをもちまして、いろいろと試行錯誤しながらも、大変、充実した運動会を開催することができたことを教職員一同、嬉しく思っています。2学期は、このあとも、修学旅行、たらっ子学習発表会などの学校行事を予定しています。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

開会式と閉会式から& 応援合戦



校旗をもって入場する実行委員長の杏奈さん



国旗をもって入場する実行委員のみんな



選手宣誓をする3人の団長さん



閉会式で行ったくす玉割り



赤組、青組、黄組の白熱した応援の演技

西日本新聞「ヤング川柳」に紹介されました！

多良小学校では、今年もヤング川柳に取り組み、西日本新聞に応募しています。10月3日と10日付けの西日本新聞に【次点】で、2人の作品が紹介されました。お題は「寂しい」と「晴れ」でした。

【次点】なみだ出る 寂しいしょうこ あたたまるう

6年2組 原 紗希さん

【次点】晴れた空 見るとくしゃみがでてくるね

6年1組 坂口 祐希さん

今回は6年生2人の作品が紹介されました。紗希さんの作品は、最後の「あたたまるう」という言葉にやさしさや温かさを感じます。祐希さんの作品は、ここ数日の秋空の美しさを思い出させてくれ、空を見ながらくしゃみしているというちょっとユニークな感じが好きです。